

Verrière et surfaces miroitantes
pour **faire le plein de luminosité.**





Dans une ancienne loggia

Depuis des années, le balcon fermé de cette petite maison de banlieue parisienne ne servait qu'à étendre le linge. Les propriétaires ont eu un jour l'idée de l'annexer et ont ainsi gagné 4 m² pour installer leur cuisine. Afin de donner du volume à la verrière, l'architecte a décidé de la coffrer à la façon d'un bow-window. L'évier, intégré à des meubles bas, est aménagé juste en dessous. Une crédence opaque protège le plan de travail des regards indiscrets mais ne monte pas assez haut pour masquer la vue sur l'extérieur. Les meubles hauts et les gros appareils ont été posés sur les côtés ou dans un angle mort pour ne pas encombrer la pièce. Au plafond, un habile travail de coffrage – le décaissement met en valeur le lustre à bras articulé et participe ainsi à la décoration – cache d'encombrantes poutres de soutènement.

Conception, Rachel Marcus et Nicolas Aubert-Maguéro, architectes DPLG, Maéma Architectes. Cuisine en stratifié laqué gris, Ikea. Compter env. 8 000 € hors électroménager, et 26 000 € avec la verrière. Table de cuisson à induction, Bosch. Lave-vaisselle, Whirlpool. Lave-linge, Gorenje. Hotte, table, chaises et luminaires, Ikea. Verres, Verrerie de Biot.

